



## Piénsalo dos veces. **Pide asesoramiento**

Tomar antibióticos cuando no se necesitan acelera la aparición de resistencias a estos medicamentos, que es una de las principales amenazas para la salud mundial.



**El uso excesivo de antibióticos hace que las bacterias se vuelvan resistentes** a los tratamientos actuales y que estos dejen de funcionar.

**Los antibióticos no curan todas las infecciones** y no protegen de las causadas por virus, como los resfriados y la gripe.

**Toma solamente los antibióticos que te prescriban** y no se los des a un familiar o un amigo.

**Los antibióticos no siempre son la respuesta.** No pidas antibióticos si los profesionales sanitarios que te atienden consideran que no los necesitas.

**Pide siempre asesoramiento a un profesional sanitario cualificado** antes de tomar antibióticos.



En el caso de los animales, pide asesoramiento a un veterinario debidamente cualificado



Organización  
Mundial de la Salud